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１ 新たな時代の文化振興について 

(1)  新しい年号の時代を迎えるにあたり、今後、どのように文化施 

  策を展開していくのか。 

(2)  国際北陸工芸サミット後も、「風と緑の楽都音楽祭」のように、 

各施設が点ではなく面となった一大文化イベントを兼六園周辺文 

化の森で始めてはどうか。 

 

２ 金沢城二の丸御殿について 

   金沢城の復元の最終は、二の丸御殿の完成だと思うが、せめて 

二の丸御殿の玄関だけでも近いうちに着手を検討できないか、所 

見を聞く。 

   

３ 金沢港について 

(1)  来年度予算にはライトアップの予算が計上されているが、具体 

的にどのような工夫を凝らして金沢港の新たな魅力していくの

か。 

(2)  来年は金沢港開港５０周年だが、それまでに金沢港はどのよう 

に変わるのか、また、金沢港に何を期待するのか、所見を聞く。 

 

４ 観光誘客について 

   北陸新幹線の県内全線開業に向けて、県内の観光の魅力をさら 

に磨き上げ、発信していくことで、県下全域に観光客の足が向く 

よう県にはさらに力を注いでほしいが、所見を聞く。 

 

５ 教員の多忙化改善と若手教員の育成について 

(1)  多忙化改善に関する現場教員の意識調査では、その成果や課題 

について教員はどのような認識であったのか、調査結果の概要を

聞く。 

(2)  来年度から全ての県立学校で実施する「若手教員早期育成プロ 

グラム」のねらいと具体的な内容について聞く。また、全校で確 

実に実施できる準備が整っているのか。 
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この質疑要旨は、２月２１日午後２時２０分に取りまとめたものです。 
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６ 人口減少問題について 

(1) 日本全体で東京一極集中に歯止めがかかっておらず、県として 

２０２０年に人口流出をゼロにする目標達成も簡単ではないと思 

うが、こうした状況をどのように見ているのか。 

(2) 県には引き続き、市町と連携しながら、更なる移住者の増加に 

向けた取り組みを充実してほしいが、今後どのように取り組んで 

いくのか。 

(3) 結婚を希望する若者の願いをかなえるため、結婚支援の取り組 

  みをさらに進めてほしいが、どのように取り組んでいくのか。 

 

７ 本県農業の今後の展望について 

県は、本県農業の今後に向けて、どのような施策を最重要とし 

 て取り組んでいるのか。 
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